

ほかの地域の親父の会は…

北区内では、白楊小や北陽小など、ほかの地域でも親父の会が活躍しています。

拓北・あいの里地区では、鴻城小、あいの里西小、あいの里東小、あいの里東中などが合同で「あいの里地域おやじの会」を結成しました。

きっかけはある父親の「子どもたちに「地球のステージ」という、海外支援活動についての講演を見せたい」という一言。それならたくさんのおやじさんたちに見てもらおうと、おやじの会合同で開催することになり、あいの里地域おやじの会がつくられました。講演は学校や町内会も巻き込んで大成功。今年も幼稚園の保護者たちも地域おやじの会に参加、活動はどんどん広がっています。

地域おやじの会の高坂智さんたかさかさとむねは「子どもを健やかに育てていくためには、地域みんなが協力して地域で子育てをしていくことが大切だと思います」と語っていました。



江南神社祭

パトロール

みんなが安心してお祭りを楽しめるように、揃いのジャンパーでパトロール。ごみを拾ったり、危ない遊びをしている子どもを注意したり大活躍でした。

地域の人へ…

運動会など、学校行事のときにも手伝ってもらって、とても助かっています

女の子が見回るより、やっぱり親父たちのほうが頼もしいですね



屯田小の校長先生



屯田南小スクールガードのお母さん

冬に雪像を作ったりしてくれて、すごく楽しかった！

怖い人がいても、親父たちが守ってくれているので安心です



子どもたち

インタビュー

会場にいた人への取材で、親父の会が周りから感謝され、必要とされていることがわかりました。ただ、親父の会のことを知らない人もたくさんいたので、もっと多くの人に親父の会を知ってもらいたいと思いました。

世話人会で相談・試食をして作った特製おでんだよ！

親父の好物
枝豆もあるよ！

出店

屯田夏まつり

屯田中央中親父の会と協力して初出店。みんなに喜んでもらえるように、味や売り方を工夫しました。子どもたちが楽しく安全に過ごせているかにも目を配っていました。

今回の取材で、将来は親父の会に入りたいと思いました。神社のパトロールなど、自分にもできそうなことばかりだからです。

新琴似中3年 村上太地君むらかみだいち

地域のために生徒のお父さんたちがパトロールなどの活動をしていることを初めて知りました。このような素晴らしい人たちのことを、みんなに知ってもらいたいと思いました。

新川西中2年 松本萌奈さんまつもともえな



たくさんの輝く親父たちが、取材に関係ないこともたくさん語ってくれました。それぞれの持論をいっぱい話してくれ、なるほどな～と感じています。オレも元気の親父になります！

新琴似中3年 隈本杜雪君くまもとりのゆき

この取材で今まで普通に見ていた親父の会のことたくさんわかりました。親父さんたちにはこれからも頑張ってもらいたいです。

屯田中1年 永峰李佳さんながみねりか

取材を終えて